25 de novier in

Rockefeller apoya al fascismo en Argentina: New York Times

(UPI y ANSA)

NUEVA YORK, 24 de noviembre."El gobierno argentino es uno de los pocos del mundo que incluyen hoy elementos inconfundiblemente, desvergonzadamente fascistas", afirmó un co-mentarista del New York Times.

Uno de los principales comentaristas del diario norteamericano, Anthony Lewis, criticó las declaraciones del presidente del Chase Manhattan Bank, David Rockefeller, durante su reciente visita a Buenos Aires.

Rockefeller elogió al gobierno militar argentino por "estabilizar" al país, e in-dicó que Ronald Reagan cambiaria la política norteamericana de derechos humanos.

Pero, afirmó Lewis, el gobierno argentino "usó la violencia y el asesinato para forzar a la conformidad con puntos de vista de extrema derecha", y algunos de sus elementos "son abiertamente anti-semitas"

Tal situación, sostiene Lewis, ha llevado a que un informe de la Organización de Estados Americanos dijera que las tácticas argentinas equivaliesen a "un terroris-mo de Estado".

"Todo eso lleva a preguntarse por qué David Rockefeller eligió ir a la Argentina en estos momentos y decir lo que dijo. Porque el efecto sólo puede ser el de prestar legitimidad a un sistema que permite el uso de métodos bestiales para fines políticos".

Entretanto, arribó hoy a Argentina una delegación del ejército de Guatemala, encabezada por el jefe del Estado Mayor del Arma, general Luis Mendoza Palomi, a quien secunda el general Héctor López Fuen-

EXCELSIOR

Sedes de Argentina y Uruguay, Blanco de Bombas en Guatemala

GUATEMALA, 24 de noviembre. (AFP y DPA) Bombas terroristes estallaron anoche en las misiones diplomáticas de Argentina y Uruguay, sin que se hayan reportado victimas, aunque si pérdidas materiales, informo la policia.

materiales, informó la policia.

El primer atentado se produjo contra la residencia del embajador de Argentina en esta ciudad, Roberto Tiscornia, en donde una bomba de alto poder explosivo destruyo parcialmente dos vehiculos y causó daños en la vivienda de la representación diplomática y en varias de las casas vecinas.

Posteriormente se registro otra explosión en el consulado uruguayo, que está a cargo de Julio Gándara. Aunque aparentemente la bomba era menos poderosa que la primera, causó daños en vidrios del consulado y residencias aledañas.

Ambos atentados se produjeron en barrios residencias de la consulado de la consulad

denciales de la capital guatemalteca.

Por otra parte, fuentes policiales dijeron que en horas de la noche se recibió una llamada anonima informando que otra bomba estallaria en la embajada de Chile.

Las autoridades sin embargo, comprobaron que se trataba de una falsa alarma, tras un minucioso registro realizado en la sede diplomática.

Hasta el momento ningún grupo o facción se ha acreditado la ejecución de estos hechos.

EXCELSIOR

Prohibieron en Argentina Enciclopedia "Terrorista"

BUENOS AIRES, 24 de noviembre. (DPA)—El gobierno argentino probibió hoy la distribución, venta y circulación en todo el pais de la enciclopedia "La Historia Presen-te", de varios autores, por exponer "una apología del fenómeno terro-

La mencionada obra, editada por el Centro Editor de América Latina, revela el uso de una cronología "parcialmente selectiva de hechos en el orden mundial, en particular ocurridos en América Latina y en Argentina", según se consigna en et comunicado oficial.